
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

 

OGGETTO: “Manutenzione continuativa del fiume Noncello” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

Premesso che il fiume Noncello rappresenta una straordinaria risorsa da tutelare e valorizzare in modo 
sostenibile anche promuovendo la conoscenza del suo suggestivo ecosistema; 

Considerato che ogni anno si svolgono numerose iniziative volte a riavvicinare Pordenone al corso 
d’acqua e attrarre visitatori provenienti da fuori città;  

Sottolineato che negli ultimi anni la presenza di alberi schiantati in alveo ha più volte messo a rischio 
eventi programmati per l’impraticabilità della navigazione; 

Rilevato che, dopo la denuncia dell’associazione Gommonauti pordenonesi, nelle scorse settimane è 
stato avviato un intervento urgente finalizzato a permettere la partenza della manifestazione nautica 
“500 miglia 2.0” diretta a Pavia, prevista l’ormai prossimo 25 aprile; 

Ritenuto che, per evitare queste corse contro il tempo non sempre concluse con successo, sia 
necessario dare continuità e tempestività alle manutenzioni; 

Evidenziata l’esigenza che la Regione FVG offra un livello di servizio tale da non garantire solo il 
regolare deflusso delle acque ma anche la riscoperta dell’oasi naturale che impreziosisce e rende unico il 
capoluogo del Friuli Occidentale; 
 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 
 

quali iniziative si intendono assumere al fine di dare continuità e tempestività alla manutenzione del 
fiume Noncello e degli altri corsi d’acqua della regione la cui valorizzazione va perseguita anche 
attraverso la messa in sicurezza della navigazione.  

 

Trieste, 19 aprile 2024 
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